

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang sudah dijelaskan, penulis dapat memberikan kesimpulan bahwa proses komunikasi Perpustakaan dengan masyarakat yaitu melalui sebuah penyampaian informasi melalui berbagai media yang dapat menarik perhatian masyarakat untuk berkunjung. Selain itu Perpustakaan juga melakukan proses komunikasi melalui sebuah kegiatan seperti menggambar, belajar Bahasa Inggris, membuat prakarya seni, baksos dan berkolaborasi dengan organisasi lain yang mampu membuat masyarakat tertarik serta mendapatkan respon positif sehingga menarik perhatian masyarakat untuk berkunjung.

Hasil penelitian yang penulis dapatkan bahwa perpustakaan telah berhasil menarik perhatian masyarakat melalui proses komunikasi persuasifnya yang dimana ada sebuah ajakan atau bujukan yang ditujukan untuk orang lain sesuai dengan apa yang diinginkan komunikator. Selain itu berkaitan dengan fenomena rendahnya minat membaca yang ada di masyarakat saat ini, Perpustakaan cukup mengalami peningkatan minat baca namun belum maksimal, karena disebabkan oleh beberapa faktor. Diantaranya yaitu, Perpustakaan tidak dapat menilai sepenuhnya minat baca di masyarakat sudah meningkat atau belum, karena memang Perpustakaan bukan lembaga survei dan skalanya pun kecil. Tetapi lepas dari itu tentu Perpustakaan mengalami perkembangan yang sangat mengenai minat baca, hal tersebut dibuktikan karena dari minggu ke minggu mengalami presentase pengunjung yang meningkat dibuktikan dengan wajah-wajah baru yang datang untuk membaca.

5.2 Saran

Berdasarkan penjelasan hasil penelitian dan pembahasan diatas, berikut saran yang ingin penulis sampaikan yaitu dalam meningkatkan minat baca untuk

masyarakat dapat diambil metodenya melalui rasa ketertarikan terhadap sesuatu terlebih dahulu, maka dari situ timbul rasa keingintahuan lebih dalam untuk membaca tentang apa yang disukainya. Selain itu berdasarkan hasil yang didapat dari penelitian ini, penulis menyampaikan saran terhadap lembaga perpustakaan untuk melakukan sebuah kegiatan salah satunya seperti seminar atau bedah buku dengan mengundang publik figur sebagai strategi untuk meningkatkan minat masyarakat untuk berkunjung dan membaca. Adapun saran untuk komunitas Perpusjal yang penulis sampaikan mengenai kendala dari Perpusjal yaitu mengenai waktu dari masing-masing anggota untuk berkumpul melakukan kegiatan agar dapat lebih kompak dalam bekerjasama.

